

CRONICA: MIGUEL SANDOVAL- NICOLAS SAN JUAN 11°

Deportes: El retiro de Michael Jordán

El 16 de abril de 2003 en el que Jordán jugo su ultimo partido y termino su carrera, en esa fecha se retiro de la NBA jugando para el equipo de WASHINGTON WIZARDS, en el equipo donde se volvió inversionista y jugo dos temporadas.

A terminar el partido lo despidieron ovacionándolo, aunque el siempre allá sido siempre en centro de atención, por un momento parecía incrédulo y apenado.

En ese partido su participación fue anotar 15 punto, bajo cuatro rebotes y dio 4 asistencias en 28 minutos, bastante bien, aunque no allá sido un numero sorprendente es bastante sobresaliente para alguien de 40 años en ese momento. Su ovación fue con el agradecimiento de millones de aficionados que vieron uno de los mas grandes del deporte del baloncesto y ahí se dio a conocer la leyenda de Michael Jordán.

<https://www.mediotiempo.com/basquetbol/nba/michael-jordan-aniversario-de-su-retiro-nba>